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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/673/2019 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 28.06.2019 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Rötschke 

Am Gebäude ehem. Schuhhaus Beck gibt es einen Baustopp. Es soll dort derzeit ein Umbau 

stattfinden. 

 

Herr Stadtkämmerer Spahic, 

Es gibt seines Wissens nach tatsächlich einen Baustopp da die Arbeiten nicht 

ordnungsgemäß ausgeführt wurden. 

 

Information von Herrn Stadtbaurat Kerckhoff (war in der Sitzung nicht anwesend) 

Den Baustopp hat die Untere Denkmalschutzbehörde verfügt, da die Umbauarbeiten nicht 

fachgerecht ausgeführt wurden. Bislang wurde noch kein geeignetes Sanierungskonzept 

vorgelegt. 

 

 

 

Herr Humpenöder 

Die NORMA will das Gebäude in der Fürther Straße erweitern. Dafür wurde der 

Bebauungsplan geändert. Jetzt wird das ganze Gebäude abgerissen und ein Neubau erstellt 

und zwar nur eingeschossig. Ist von uns eine eingeschossige Bauweise genehmigt worden? 

Es hätte dort durchaus mehrgeschossig gebaut werden können. Bitte um nochmalige 

Vorstellung des Projektes und es soll eine mehrgeschossige Bauweise vorgesehen werden. 

 

Herr Oberbürgermeister Thürauf 

Die Stadt Schwabach kann der NORMA nicht vorschreiben ob ein eingeschossiger Neubau 

erstellt werden oder lediglich eine Erweiterung erfolgt. Dies hätte in den Bebauungsplan mit 

aufgenommen werden müssen. Es kann nicht mehr eingegriffen werden. 

 

 

 

Herr Reiß 

Die Stadt Nürnberg hat im Stadtrat beantragt in Holzheim Bushaltestellen auszubauen. Die 

dortige Buslinie reicht ja fast bis Dietersdorf. Es sollte geprüft werden ob in die Linie evtl. 

eine Schleife für die Buslinie nach Dietersdorf eingeplant werden kann. 
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Antwort von Herrn Stadtrechtsrat Engelbrecht an Herrn Reiß am 22.07. 

Nach Auskunft der Stadt Nürnberg liegt dort ein Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vor, in dem 

sie einen barrierefreien Umbau Holzheims sowie eine weitere Haltestelle beantragt. In 

welcher Form dieser Antrag umgesetzt werden kann, ist derzeit noch offen.  

Unabhängig davon bestehen schon seit längerem Kontakt zwischen den beiden Städten und 

den Verkehrsunternehmen mit dem Ziel einer Neuordnung des Verkehrssystems im 

nördlichen Bereich Schwabachs und im Süden Nürnberg. Die Überlegungen sind aber noch 

nicht so konkret, dass eine Diskussion möglich ist. Grundziel ist von unserer Seite die 

Anbindung Dietersdorf und Wolkersdorf in Richtung S-Bahn-Station Katzwang zu verbessern 

und auch die Verbindungen zwischen Schwabach und dem Nürnberger Süden zu 

optimieren. Eine Zusammenarbeit mit Nürnberg bietet sich hierbei an. Ich hoffe, dass wir 

hierbei in den nächsten Monaten Fortschritte erzielen können. 
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